

EL GRADUADOR

Subjod en los días excepto los lunes.

PERIODICO POLITICO Y DE INTERESES MATERIALES

Números sueltos, cuatro cuartos.

PRECIOS DE SUSCRICION

En Alicante... 6 rs. mes.
En los demás puntos... 20 trimestre.
Fuera de España... 60

ANUNCIOS Y COMUNICADOS.

Se insertarán á precios convencionales, haciendo efectivo su importe adelantado. No se devuelven los originales.

PUNTOS DE SUSCRICION

En la... Reclama... rector D. A. Nie Galbó y Lopez.

PUBLICACIONES.

Toda obra que se remita á esta redaccion se anunciará gratis, publicandose su juicio critico si se juzga conveniente.

GRAN TALLER DE SASTRERIA.

NUEVO EN ALICANTE.

Calle Mayor, 28.—Puerria de Rubio.

Este gran taller está á cargo de una persona competente en el ramo de sastreria, venida expresamente de la corte.

En él se confeccionan toda clase de trajes, con prontitud, esmero y economía.

El que se vista en invierno en la nueva sastreria, hay la seguridad que pretenderá vestirse tambien en el verano.

Esta seguridad nos la inspira el público que nos está favoreciendo extraordinariamente.

Los hechos lo están atestigüando.

¿Para qué hemos de decir más!

BOMBAS.—Véase en la cuarta plana el anuncio. Bombas Rotativas.

Alicante 9 Noviembre de 1880.

CRÓNICA POLÍTICA.

La idea de los banquetes está muy en boga entre los fusionistas; pues a los celebrados en Valencia, Córdoba y Barcelona, y á los ofrecidos al señor Balaguer en Zaragoza y otros puntos, habrá que añadir la serie de almuerzos que el Sr. Marqués de Muros viene dando en Madrid á sus amigos políticos.

La fusion, dicen algunos colegas, no podía elegir medio mas aceptable para pasar el tiempo.

El marqués de la Vega de Armijo ha conferenciado largamente con el Sr. Sagasta sobre asuntos de interés para el partido liberal dinástico, habiéndole dado cuenta detallada de las impresiones que trae de su estancia en Córdoba; y se atribuye á dicho señor Marqués, la opinion de que el sistema de predicaciones por las provincias, en los términos que se ha hecho en varias de ellas, ha de contribuir muy poderosamente á levantar el espíritu de sus amigos políticos, si se quiere que el partido sea en un plazo no lejano, lo que tiene derecho á ser, por su historia y por sus condiciones de gobierno, que le hacen digno de mejor suerte que él mismo debe procurarse por cuantos medios le conceden las leyes, nada mas; porque los elementos con que cuenta son de tal vigor, que basta infundirles un soplo de vida para hacer que su movimiento simultáneo y constante desarrolle la fuerza irresistible que han de menester, para convertir en realidad, lo que hasta aquí se ha presentado como un sueño, como una ilusion que la falacia de sus adversarios hizo surgir en ciertos cerebros para salir de los atolladeros en que les sumian sus embravecidas pasiones, que en mas de una ocasion han turbado sus facultades con peligro de su existencia.

Dícese que el Sr. Sagasta se mostró conforme con dichas apreciaciones, si bien era de opinion que no debía pesar á su partido el que se hayan tenido tantas consideraciones á los conservadores; puesto que su ingratitud, justificará hasta la saciedad, todo cuanto intenten y realicen mañana, contra los que por prolongar un poco más su permanencia en las regiones del poder, no vacilaron en recurrir á procedimientos cuyas consecuencias no pueden ser satisfactorias por mas que le parezcan en los primeros momentos.

La situacion del Gobierno francés va siendo cada dia mas difícil á causa de la ejecucion de los decretos contra las corporaciones religiosas, habiendo causado gran sensacion entre los individuos de la alta cámara, la prision del duque de Broglie; y se teme que de la severa y enérgica actitud en que se colocan las oposiciones de los cuerpos colegisladores, para con el ministerio Ferry, puedan resultar grave y trascendentales conflictos en lo que queda de mes. Los senadores y diputados que se encontraban fuera de París han acelerado su regreso, y los gefes de varias minorías, se reunirán para tratar de la conducta que deberán seguir en la cuestión de que se trata.

LA VOZ DE LA PASION.

Bajo este mismo titulo ha publicado nuestro estimado colega «El Imparcial» un brillante y patriótico artículo, lamentándose del carácter agresivo y de profundo encono que los periódicos ministeriales imprimen á las relaciones de los partidos.

Y en efecto, el lenguaje que emplean para defender la actual administracion y atacar á sus contrarios, no es ya el que dicta la fe en tal ó cual idea, ni el que nace del entusiasmo natural al combatir á un adversario, sino que traspasa los límites racionales y, alentados por el rencor, se complacen en el denuesto ó la injuria hasta olvidar todo respeto y toda conveniencia.

Si la satisfaccion del poder no hace hoy prudentes á los conservadores, ¿qué harán cuando la mudable fortuna, les lleve al campo de la oposicion?

¿Si ahora que disfrutan de todos los beneficios y de todas las ventajas necesarias para confundir á sus enemigos, no hay insulto, ni fábula, ni calumnia que no inventen, como escribirán y á que medios no apelarán para zaherir á sus enemigos políticos cuando estos sean dueños de la situacion?

Y cuenta que no nos quejamos solo por lo que á nosotros se refiere, sino que se trata muy principalmente del respeto que los monárquicos conservadores deben á los hombres que por

mil títulos, tienen derecho á reemplazarles en el poder, si es una verdad el turno pacífico de los partidos, dado el orden existente, y se quiere por lo tanto acabar para siempre con todo género de imposiciones y revueltas.

Pero oigamos lo que, sobre tema tan importante, escribe muy oportuna y elocuentemente nuestro citado colega, refiriéndose á los diarios de la situacion:

«Si hoy, al escuchar desde las regiones oficiales los brindis de un banquete, expansion de amigos, desahogo de los pesares propios de la oposicion, «El Tiempo» se indigna, y grita ¡abajo las caretas! ¿qué hará cuando escriba lejos del ministerio de Fomento, apartado de la presidencia de las Cortes, viendo que se forman comisiones en que no interviene, Congresos en que no le llaman, y conferencias en que no cabildan?

Si «La Integridad de la Patria» insta en la Presidencia del Consejo, muestra hoy tanto encono, ¿qué hará cuando tenga que llenar sus largas columnas lejos de aquellos salas que hollará la planta odiada del rival que logró, por fin, la victoria?

Si hoy hieren tan cruelmente las agudas armas de «El Diario Español», ¿qué será cuando pueda dedicar á templarlas el tiempo que hoy consagra á atenciones de la diputacion provincial y á cuidados de la mesa del Senado?

Si en medio de las alegrías del poder no perdona «La Política» epigrama en verso ni crudeza en prosa, para mortificar á la á la fusion, ¿qué hará cuando la soledad de la calle de Fuencarral lleve á su alma la tristeza?

Si hoy en los oídos ve motivos de temor «La Época», y sus planes le asustan, y sus maquinaciones le sobresaltan hasta el punto de demostrar sospechas, ¿qué vida será la suya ni esos caidos algún dia se levanten, y obtienen las ventajas del poder, la fuerza del mando?

Sólo calamidades para el país, desgracias para todos pueden verse al fin de ese camino; pues si las pasiones envenenan los ánimos y el adversario político se convierte en enemigo encarnizado, y entre las fracciones se levantan, en vez de la diferencia de ideas, el odio y el rencor, se desencadenarán males, y la vida pública será batalla en que reñirán perturbándolo todo, las mas impetuosas pasiones.»

¡Oh ceguedad ministerial! Y se atreven á decir que quieren el turno pacífico de los partidos, mientras tan mal tratan á sus adversarios los fusionistas que son los únicos que pueden tranquilamente sucederles en el poder!

«Se habla de turno pacífico de los partidos! Bien en armonia está con las condiciones que para funcionar exige ese resorte del sistema constitucional el espectáculo que los ministeriales ofrecen. Háblase de ellos de dejar sin poner el poder, de perder sin amargura la influencia, de ir libres de despecho á sentarse en la oposicion y ver en los que le suceden hombres respetables, políticos eminentes, gobernantes rectos, que van á realizarla necesaria mision de responder á necesidades y sentimientos del país, á manifestaciones de la opinion. Háblaseles á ellos de esperar tranquila-

mente lejos del poder que se desarrolla, una politica distinta de la suya; tal *sesitura* se vá adoptando, que esto, que es para bien de todos necesario, vá tomando caracteres de irrealizable ideal.»

«En esa lucha ardiente y enconada hemos visto ya rodar por el suelo coronas de laurel, y hemos escuchado el rumor de resaca en que se regateaban triunfos y se disputaban merecimientos. A los que un dia alababan sobre un pedestal á un hombre aclamándole héroe, los hemos visto arrojarle á otro, supeniéndole aventurero; lo que un dia se alababa como hijo del esfuerzo y del valor, se denigraba otro como de mercenario de la fortuna.»

Esto hacen los conservadores

Ya el respeto no se detiene ante el mérito ni la sinceridad libra de la sospecha; ya la lealtad probada no es garantía ni la palabra del hombre público respetable. ¿A dónde vamos, á llegar siguiendo por ese camino? Meditemlo, los que á tales desvarios se entregan.»

Si viene otra gloriosa, como dice un diario neo, sufriran sus consecuencias los que, engreidos de tal modo, provocan tan graves trastornos y observan tan ciega conducta.

No quisiéramos equivocarnos al asegurar que en el plano de esta ciudad, está señalada la calle del Diluvio con diez metros de vía pública.

Pues bien; el Ayuntamiento en su último cabildo ha tomado el acuerdo de que quede reducida á ocho.

Se pueden calcular unos cuatrocientos metros en toda la estension del terreno que se trata de cercenar.

¿En beneficio de quién recaen?
¿Se puede saber?

Ha sido nombrado Fiel-Contraste de esta provincia, el estudioso ingeniero industrial, D. Rafael Santonja Perez.

Damos el parabien al agraciado y muy especialmente á la provincia por este nombramiento que recae en favor de una persona tan competente é ilustrada como el Sr. Santonja, en el ramo que nos ocupa.

Pero si el Gobierno desea que el planteamiento de las nuevas pesas y medidas sea un hecho, y que esta clase de funcionarios se pongan en condiciones de desempeñar bien su cometido, para que no sucedan en otras partes los escándalos de Madrid, precisa que antes de ordenar el establecimiento definitivo del sistema métrico, haga desaparecer toda la moneda de cobre antigua, cuyo tipo no se adapta á las necesidades de aquel, y cuya circulacion solo tiende á perturbar las costumbres en toda clase de transacciones. Además, es menester que los encargados del exámen de las pesas y medidas no estén abandonados á su propia iniciativa por el Gobierno, sino que este les conceda recursos para montar su oficinas de comprobacion; pues mientras los fieles-contrastes ten-

gan que mendigar el apoyo de las autoridades locales para desempeñar su misión, no puede esperarse resultado alguno satisfactorio.

Esto, no obstante, y por lo que respecta á nuestra provincia, creemos que las autoridades cumplirán con su deber auxiliando al Fiel-Contraste nuevamente designado, Sr. Santonja Perez, y que éste por su parte sabrá corresponder á la confianza con que le ha honrado el Gobierno.

Ha dicho un periódico radical, que todos los partidos de Alicante están en frente del posibilismo.

¡Es natural!

De hecho existía una vacante con 6000 reales en la Secretaría del Ayuntamiento, desde la noche funesta para el inolvidable joven Sr. Malvasía.

Nuestros vaticinios se han cumplido.

El Sr. Bueno y el Sr. Bas, no han podido hacer triunfar su candidato en la persona del Director de «El Eco»; el Sr. Carratalá y el Sr. Mingot, desistieron, á última hora, de colocar D. Antonio Gadea, empleado cesante de Administración, rindiendo homenaje á la recomendación del jefe indiscutible de los conservadores alicantinos, D. Antonio Mas y Gil.

También es esto natural.

Unas seiscientas líneas nos dedicó «El Eco» del domingo, es decir, todo, absolutamente todo el periódico.

Qué, no sabremos nosotros decir cosas sabrosas, cuando con tanta galantería, se nos contesta?

Hace siete días que el alcalde de Alicante, está multado por el Gobernador de la provincia, conforme anticipamos hace días.

«La Provincia» parece que pasa á otras manos, viniendo á representar las aspiraciones de dos fracciones importantes de la fusión.

Esto es lo que hemos oído.

Por acuerdo del supremo Gobierno de la República de Nicaragua, han sido suprimidos los consulados de ésta nación en Almería, Valencia, ALICANTE, Jerez de la Frontera, Bilbao, Sevilla, Carril y Padron, Málaga, San Sebastian, Santa María, Mahon, Coruña, Matanzas y Santiago, y el Consulado General en éste Reino.

Con arreglo á éste acuerdo, ha cesado en el cargo de Cónsul de Nicaragua en ésta ciudad, nuestro querido amigo particular D. Federico Clemente, que sigue desempeñando los consulados de Honduras y San Salvador.

Una monstruosa irregularidad:

Han sido embargados los bienes del pagador de la fábrica de tabacos de Valencia, Sr. Almela, que ya se halla en las cárceles de Serranos como presunto autor de haberse robado á sí mismo 17.000 duros,

Varias veces nos hemos lamentado amargamente de la apurada situación en que se encontraban y se encuentran aun muchas personas que dependen de la Diputación provincial, y que, por ser contratistas, abastecedores, empleados, etc., etc., tienen créditos importantes que no pueden hacer efectivos, y lamentamos también que, cuando todo esto sucede, se invirtiesen cantidades en gastos supérfluos que podrían destinarse á enjugar ó aminorar alguno de los muchos créditos pendientes. Sabíamos que estos apuros de la Diputación, reconocían por causa principal, no haber podido realizar las deudas de los Ayuntamientos; pero nunca pudimos sospechar que éstas se elevasen á cifras tan considerables como vamos á demostrar.

El Ayuntamiento de Alicante ha ido acrecentando su deuda hasta formar en el presente año económico, la cantidad de pesetas 449274.94.

El de Orihuela, debe también, pesetas 335,365.67, y Elche ha llegado á pesetas 184,500.38. Es decir, que solo tres ayuntamientos, reúnen la exorbitante deuda de pesetas 969,140.99.

¿Es posible que con tan enorme descubierto marche ordenada y regularmente la administración provincial?

Es de todo punto imposible, y en verdad no comprendemos cómo no son mayores los apuros de la Diputación, porque si á las sumas precitadas se añade la deuda de los demás pueblos de la provincia, y en particular la de los de la Marina, que según nuestras noticias figuran en muy respetables cantidades, se hace aún más difícil creer cómo, el espesado centro, puede atender á las necesidades de carácter urgente.

La buena administración, y la imprescindible necesidad de corresponder con exactitud y puntualidad á los compromisos contraídos para que no sufra menoscabo alguno el buen nombre de provincia, hace preciso que el Cuerpo provincial prescindiendo de recomendaciones del cacique A ó B, y de conveniencias políticas que deben desaparecer cuando juegan intereses ajenos, se consagre con verdadero empeño y con la mayor eficacia á realizar, sino el todo, parte de esos grandes descubiertos, aplicando iguales medidas á todas las regiones de la provincia, para que vean los pueblos que hay imparcialidad; porque sería triste, por ejemplo, que se circunscribiesen los esfuerzos para cobrar en la parte de Orihuela, y se dejase abandonada la vasta zona de la Marina, que es lo que tememos pueda suceder.

El órgano de los constitucionales de la fracción que acudilla al señor Terol, nos ha dado algunas explicaciones referentes á la actitud que ha adoptado desde su voluntaria retirada á la barrera, y como ha rectificado bastante las declaraciones contenidas en su editorial del día 5, nos daríamos completamente por satisfechos, si no creyésemos necesario hacerle observar que no puede ser indiferente á los partidos de oposición esa guerra

despiadada que destroza á los canovistas, por lo mismo que influye mucho en los intereses de los pueblos y aun en el porvenir de la Provincia. Porque abrigamos éste convencimiento, es por lo que nos ha admirado, y debía admirarnos, que «El Constitucional», con ese cariño que nos profesaba, tratase de sacar partido de la particular atención que hemos dedicado á los asuntos referentes al Cuerpo provincial.

Si el colega no ha podido averiguar cuales son las entrevistas y los conciliabulos á que nos referimos, y si cree que no puede resultar beneficio para él de la derrota ó de la victoria de algun grupo canovista, le diremos.... le diremos.... que todo Alicante lo sabe, menos él.

Por último, nos conviene aclarar un concepto: al decir que en momentos dados aparecen fraternalmente unidas la reacción y la libertad cambiando ósculos de amor, no aludimos á «El Constitucional.»

El Sr. Maestro, ha abandonado ya á Alicante.

Fué acompañado hasta la estación de... sus recuerdos de ayer, y sus desengaños de hoy.

Cuando se sube muy alto sin méritos para ello, se tiene caídas como estas, rápidas, vertiginosas.

Un consueño le queda: el de que es posible le sustituya quien los tiene aun mucho más pequeños que él.

La benéfica lluvia del domingo ha reverdeído las esperanzas de los agricultores y de la provincia entera. El año que se presentaba con sombrío porvenir, ha cambiado de faz en un solo día; de manera que los árboles tienen asegurada su vida, y la siembra principia con excelentes auspicios.

Las noticias que recibimos de muchos pueblos, no pueden ser mas satisfactorias, especialmente los de Denia, Altea, Jábea, Villajoyosa, hasta San Juan y Muchamiel, en donde los labradores ¡no quieren mas agua!

Si á principios de año nuevo reciben los campos otra lluvia, la cosecha será excelente.

Mañana serán vendidas en pública subasta en Jijona, treinta y nueve fincas por débitos de la contribución territorial.

Continúan, pues, demostrándose los gérmenes de prosperidad y de riqueza.

Le recomendamos el contenido de este suelto, á nuestro apreciable colega «El Imparcial», cortado de un periódico ministerial que se publica en esta localidad.

«Nosotros somos los que estamos dispuestos á decir las cosas por su nombre, y á que se nos encuentre donde se nos busque y á rechazar en todos terrenos las incisivas agresiones de «El Graduador», con la energía que lo hacemos hoy y siempre; causa única que nos obliga á exhibirnos en la forma que lo hacemos. Como el colega, no decimos una palabra más, para aprovechar mejor ocasión en que acabar de decir lo que en cartería aguardamos.»

Entienda «El Imparcial», que ellos tienen sus amigos en la Diputación y en el Ayuntamiento, y en una parte y

otra se confecciona el periódico, y los alcaldes son sus propietarios.

Tiene favor con el contratista de consumos y el contratista de consumos con ellos.

Forman parte de la Comisión de ornato y de la plaza mercado.

Protejen á los contratistas de puestos públicos porque son sus amigos; y para tenerlo todo, hasta se han encargado de la limpieza de las letrinas.

Bendicen el agua que hemos de beber, hacen contratos, y luego resulta que no hay agua.

Y nos insultan y no nos pegan, porque eso de pegar no se estila por aquí con los posibilistas.

Caballeros, incógnitos redactores de «El Eco», sean Vds. mas hidalgos y no griten tanto, que van á asustar á los niños!

¿Qué dice, lo que guardan en cartería?

Despachos telegráficos

Londres 7.—Las últimas noticias de la ciudad del Cabo de Buena Esperanza, dicen que el jefe de los basutos Meletane, fué derrotado por un destacamento inglés, pero que en cambio otra columna importante se vió obligada á retroceder ante una partida de 6000 basutos.

La insurrección toma cada vez mayor incremento.

Se han mandado refuerzos al teatro de la guerra.

Tarascon 7.—Continúa el bloqueo de la abadía de los premoisenses, situada en Frigolet, cerca de esta ciudad.

Los religiosos han dirigido á las autoridades una pretesta contra el bloqueo.

El sub-prefecto ha contestado en estos términos:

El gobierno no quiere apelar á la fractura.

Continuaremos el bloqueo durante un mes si es necesario.

Los premoisenses han mandado salir del monasterio todas las cosas inútiles.

Parecen dispuestos á resistir largo tiempo, pues tienen abundantes provisiones.

El Sr. Dufaure, ex-presidente del Consejo de ministros, ha presentado la dimisión del cargo de presidente del comité Consultivo sentencioso cerca del ministro de Relaciones exteriores.

El fiscal de la corte Suprema, Sr. Bertauld, lo reemplazará.

Gacetillas.

BURNA NOTICIA.—El día 20 de este mes podrán ya ingresar en la fábrica de tabacos, un número considerable de operarios.

Desde hace algunos días vuelven ya algunas.

MALA NOTICIA.—La diligencia que salió anteanoche de Alcoy, voló en la célebre «Carrasqueta» de Jijona, á consecuencia del viento huracanado que se desencadenó aquella noche.

La correspondencia ha llegado á esta por medio de una caballería.

PALIZA.—Ayer le propinaron á un ciudadano una solemne paliza en la calle de Torrijos. Bueno sería que los dependientes de la autoridad se enteraran, para que no se repitiera lo que ayer con escándalo presencié el vecindario de dicha calle.

HACIA Á BAJO.—Quisiéramos ver á los conservadores liberales á la profundidad de 550 metros, que alcanzaba ayer el pozo artesiano de los Angeles.

Estando allí, con toda comodidad, aun no estaríamos seguros.

ANGEL AL CIELO.—Nuestro querido amigo el conocido tipógrafo D. Vicente Costa, ha tenido la desgracia de perder para siempre un niño de corta edad. Le damos nuestro mas sentido pésame, lo mismo que a su apreciable familia.

VERDÚ Y MALUENDA.—A estos nombres hay que añadir la sastrería Aliantina, calle de la Princesa, 26, donde desde muy antiguo vienen confeccionándose trajes elegantísimos á un precio sumamente módico, y al alcance de todas las clases.

Mas abajo verán nuestros lectores la gran rebaja que ha establecido en las prendas de invierno, pudiendo añadir que estas prendas se confeccionan con arreglo á los últimos figurines y con el gusto que tienen acreditado los dueños de este establecimiento, los cuales manejan géneros de excelente gusto para los elegantes, como son los de Sabadell, Tarrasa y del extranjero.

Hé aquí sus precios:
Un traje de pátén, 220 rs. en adelante.—Levititas de 260 rs. idem.—Rusos de 240 rs. idem.—Capas de 220 reales idem.—Capas Carrik de 260 rs. idem.—Guarda-pelvo de 180 rs. idem. 15—20

LA NAVARRA.—El antiguo y acreditado establecimiento que poseía D. Faustino Uriarte en la calle de teatinos, números 52 y 54, se ha trasladado á la de San Francisco, número 74, con el nombre que sirve de epígrafe á este anuncio.

La bondad en los géneros que constituyen su bien surtida tienda y la economía relativa en los mismos, hacen que sea una de las mas favorecidas por su numerosa clientela.

Con motivo del traslado, el dueño del mismo establecimiento se propone hacer nuevas rebajas en los precios, como podrán observar los que le honran con sus pedidos.

En dicho establecimiento se encuentra el depósito de papel de fumar de la fábrica de Emilio Villaret y compañía, debiendo llamar la atención sobre una nueva clase fabricada con las fibras de los dátiles de Ténez, pues reúne en sí todas las cualidades refrescantes y tonificas de esta fruta, y su precio por libritos de 100 hojas es de 5 céntimos de peseta, haciendo á los compradores al por mayor una rebaja de un 25 por 100.

Seccion comercial.

MOVIMIENTO DEL PUERTO.

Barcos entrados y despachados hasta las tres de la tarde en el día de ayer.

Entrados.

Laud Ramona, p. Homedes, de Tarragona, con pipas vacías.

Pailebot francés Esperanza, e. Bonafos, de Portvendres, con pescado salado.

Vapor id. Lutettia, e. Allemand, de Benisaff, con efectos.

Id. id. Oriente, e. Gazan, de Cotte, con pipas vacías.

Despachados.

Laud Jéven Antonia, p. Olivares, para Torreveja, con lastre

Id. María Concepcion de los Angeles, patron Quesada, para id., con id.

Bergantin italiano Galileo, p. Pappuccio, para Savona, con hierro.

VAPORES-CORREOS

de A. Lopez y Compañía.

Pura Puerto-Rico y Habana.

De Cádiz los días 10 y 30 para Puerto Rico y Habana.

De Santander el día 20 para idem, tocando en Coruña.

De Coruña el día 21 para Puerto Rico y Habana.

De Habana los días 5 y 25 para Cádiz.

De id. el día 15 para Coruña y Santander.

Consignatarios en Alicante, señores Faes hermanos y compañía.

LÍNEA DE VAPORES entre Sevilla y Marsella

Salidas de Alicante.

Todos los mártres, para Cartagena, Almería, Málaga, Cádiz y Sevilla.

El mismo día para Valencia, Barcelona y Marsella.

Consignatarios, Sres. Faes hermanos y compañía.

RECLAMOS.

BARATO.—Grandes surtidos en todas clases de artículos desde el género mas ligero al mas superior.

Continúan recibiendo grandes partidas de géneros para vender por cuenta de los mismos fabricantes, así es que únicamente esta casa puede ofrecer

Tartanes, desde real de vellón.

Medias de algodón para señora, desde 4 cuartos.

Id. de lana, desde 2 reales.

Pañuelos tartan, desde peseta.

Mantas algodón, á 11 reales.—Idem de lana, desde 9 pesetas.

Colchas desde 20 reales.

Pañuelos hilo blancos, desde real y medio.

Bayetas en todos colores, á peseta.

Mayorquinas y guindas, desde real.

Telas de colchon, puro hilo, para camas de matrimonio, á 6 reales.

Cretonas superiores de 3 reales, á 2.

Refajos bayeta bordados, todo lana, á 20 reales.

Alfombras, desde 7 reales.

Velos de seda para mantillas, desde 5 reales.

Cortinas croixé, desde 20 reales.

Telas de pantalon, desde 14 cuartos.

Merinos negros, desde 6 reales.

Mantelería algodón 6 hilo, fieltros, abacás, lienzo, bordados, telas para muebles, capuchas y pañuelos merino, y una infinidad más de artículos á precios increíbles por su baratura.

Calle Mayor, frente al Casino.

Traslacion.—El almacen de Harinas de la calle de San Nicolás número 10 se ha trasladado al núm. 14 de la misma, En dicho establecimiento se expenden toda clase de harinas y salvados, á precios muy baratísimos

ANUNCIOS.

Camisas inglesas, maqueadas de hierro y de metal fino.—De un cuerpo.—De canónigo ó camisas.—De matrimonio.

Se recomiendan por sus bonitos dibujos, solidez y precios económicos.

Antonio Guillen Lopez, calle Mayor, 13 15 y 17 Alicante.

Los hojalateros.—Hojalatas dulces CA. IC. id. id. CA. CD (marca)—Grifos metal todos números.

Estañó superior, Bandera y Cordero.

Lamparillas para aceite, tamaños corrientes.

Cobre en planchas, varios gruesos.

Latón en planchas, varios números.

Diamantes superiores para cortar cristales.

Antonio Guillen Lopez, calle Mayor, 13, 15 y 17

Se confeccionan á precios muy arreglados macetas, floreros, canastillos, jardineras, coronas para recibir y toda clase de flores artificiales de papel y de tela.

También se ha recibido un gran surtido de cabello, tanto Español como extranjero, de todos colores, por cuyo motivo el dueño de este establecimiento ofrece los añadidos y trenzas con un 25 por 100 de rebaja en su verdadero valor. Asi mismo se hacen rayas, medias rayas, cadenas para relojes, pulseras y toda clase de artefactos pertenecientes al arte de peluquería.

Calle de Calatrava, núm. 23.

Depósito de maderas del Norte y de carbon de piedra.

Paseo de Mendez-Núñez (antes de la Reina), núm. 29, y calle de Bailén (antes de la Torreta), núm. 11.

P. R. Dahlander, Alicante.—Representante, D. Amando Alberola 24—30

Sombrerería de Marcelo Losada, calle Mayor, núm. 12.

Además del magnífico surtido de som-

breros de moda propios para la estación en que vamos á entrar, ofrece Marcelo Losada las últimas novedades en corbatas, cuellos, puños, chalinas, guantes, abanicos y un gran surtido en perfumería de las mejores fábricas del extranjero y una rica colección de bastones del mejor gusto y muy elegantes.

Mayor, 12, frente al Casino. 18—15

TIENDA DEL SOL, San Nicolás, 2 y 4.—Importantisimo.

Se ha recibido un variado surtido en corsés á precios muy arreglados.—Lanas dulces alemanas para bordar, á 5 reales la onza.—Tiras bordadas, desde 2 rs. en adelante, y otra infinidad de artículos de gran novedad.

San Nicolás, 2 y 4. 9—15

Pianos de las mejores fábricas del reino y del extranjero; se venden, se cambian y se alquilan á precios sumamente económicos en casa de D. Pedro A. Gil, calle mayor, número 18, tienda de modas del Aguila de Oro.

Los carpinteros, herreros y demás oficios:

Azuclas, uachas, garlopas, cepillos junteras, gullames, tenazas, alicates cortafrios, visagras, limas, escofinas, sierras, serruchas, verdugos, compases, corrajes, trimadores, fierros, saca bocas, dos, triángulos, barrenas, berbiquies, ferromos, gábias, rebolones, esquadras, destornilladores y cuchillos.

Antonio Guillen Lopez, calle Mayor, números 13, 15 y 17. 29—30

Molino harinero de D. Tomás Tate, frente á la estación del ferro-carril.

Se admite toda clase de grano para su molenda á los precios siguientes:

Cahiz de trigo 22 rs.—Id. de cebada, 16 rs. 10—15

Vienda de V. Esquembre, Alicante.

Depósito de maderas del Norte y del pais y de carbones de piedra. Calle de Bailén (antes la Torreta), núm. 11.

10—30

Máquina para coser, Singer.—Se vende una muy barata completamente nueva, último sistema, provista de todos los accesorios.

Darán razón en la imprenta de este periódico.

Espectáculos

TEATRO PRINCIPAL.—Gran función para esta noche á las ocho.—La zarzuela en 2 actos, *Sensitiva*.—La canción andaluza, *Las Ventas de Cárdenas* por el Sr. Lacarra.—Baile *El baso*.—La zarzuela en 1 acto, *Picío, Adán y Compañía*.

Entrada gral. 3 rs.

Alicante.—Imp. de R. Jordá.

La verdadera economía está en la

Pañería y Sastrería Catalana,

Calle Mayor, núm. 20.

ELEGANCIA Y BARATURA.

Se acaban de recibir grandes novedades para la temporada de invierno, géneros del pais y del extranjero para trajes de caballeros, en Tricots, Gergas, Chaviots, Vicuñas y todos cuantos géneros se deseen en el ramo de Pañería.

Esta Casa puede confeccionar todas cuantas prendas se le encarguen con prontitud y esmero.

Mayor, número 20.

